Rouen, le 1er avril 2011

Catherine Morin-Desailly se félicite de la motion que le groupe Centre Démocrate et Indépendants proposera au Conseil Municipal

Ce soir, vendredi 1er avril, le groupe Centre, Démocrates et Indépendants proposera une motion au Conseil Municipal afin de permettre l'accès à une politique culturelle de qualité pour le plus grand nombre et notamment pour notre jeunesse.

Ces dernières semaines Catherine Morin-Desailly était elle-même intervenue à plusieurs reprises pour dénoncer la baisse des subventions municipales à un certain nombre d'associations culturelles « phare » de Rouen. L'association l'Aubépine qui gère le théâtre de l'Echarde a ainsi du mettre la clé sous la porte la semaine dernière, et il est à craindre que des structures comme le Théâtre de la Canaille, rencontrent le même sort.

Catherine Morin-Desailly salue la démarche des élus du groupe Centre, Démocrates et Indépendants, et souhaite que la Ville de Rouen s'engage à prendre des dispositions pour soutenir des structures qui participent pleinement au dynamisme et à l'attractivité de la ville, et s'implique pour une politique culturelle ambitieuse en faveur du théâtre en général et des jeunes publics en particulier.